
Я всегда покупаю белье в этом магазине. I always buy underwear in this shop. 1

На работе мы носим белые блузки и 
темные юбки. 

At work, we wear white blouses and dark 
skirts. 1

Он предпочитает ходить в брюках и 
свитере. He prefers wearing trousers and sweater. 3

По пятницам они ходят на работу в 
джинсах. On Fridays they wear jeans at work. 1

По праздникам она надевает свои 
любимые кожаные туфли. 

On holidays, she puts on her favorite 
leather shoes. 3

Я не ношу белые носки с костюмом. I don’t wear white socks with a suit. 2

Я не люблю, когда женщина дома ходит в 
халате. 

I don't like it when a woman wears a 
dressing-gown at home. 2, 3

В Америке дома не носят тапочки. In the US they don’t wear slippers at 
home. 2

Эта жилетка не подходит к этой рубашке.  This waistcoat doesn’t match this shirt. 4

В Японии не носят кимоно каждый день. They don’t wear kimono in Japan every 
day. 2

Вы переодеваетесь к обеду по вечерам? Do you change clothes in the evening 
before dinner? 5

Вы предпочитаете полосатый пиджак или 
однотонный? 

Do you prefer a striped jacket or a plain 
one? 5

Ты знаешь этого плохо одетого человека? Do you know this badly dressed man? 5

Хотите примерить этот купальник в 
горошек?

Do you want to try on this polka-dot 
swimsuit? 5

Ты часто носишь это вечернее платье? Do you often wear this evening dress? 5

Где вы переодеваетесь? Where do you change clothes? 5

Как часто ты надеваешь этот кожаный 
пиджак? 

How often do you put on this leather 
jacket? 5

Почему ты всегда носишь неудобную 
обувь? 

Why do you always wear uncomfortable 
shoes? 5

Какого цвета галстук вы хотите? What color tie do you want? 5

Какого размера джемпер вам нужен? What size jumper do you need? 5
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1. В Present Simple в 1 и 2 лице ед. ч. (I, you) и в 1, 2, 3 лице мн. ч. (we, you, they) глагол 
употребляется без частицы to.



4. Для образования отрицательной формы в Present Simple в 3 лице ед. ч. (he, she, it)  используется 
глагол does с частицей not (сокр. ф. doesn’t). Смысловой глагол употребляется в форме 
инфинитива без частицы to.

5. Для образования вопросительной формы в Present Simple в 1 и 2 лице ед. ч. (I, you) и в 1, 2, 3 
лице мн. ч. (we, you, they) используется do, который ставится перед подлежащим. Смысловой 
глагол употребляется без частицы to и ставится после подлежащего.

6. Для образования вопросительной формы в Present Simple в 3 лице ед. ч. (he, she, it)   
используется does, который ставится перед подлежащим. Смысловой глагол употребляется без 
частицы to и ставится после подлежащего.

2. Для образования отрицательной формы в Present Simple в 1 и 2 лице ед. ч. (I, you) и в 1, 2, 3 
лице мн. ч. (we, you, they) используется глагол do с частицей not (сокр. ф. don’t). Смысловой глагол 
употребляется без частицы to.

3. В Present Simple в 3 лице ед. ч. (he, she, it) глагол употребляется без частицы to с окончанием -s.


